

A N F R A G E von Peter Preisig (SVP, Hinwil)

betreffend Fluktuation im Vollzugszentrum Bachtel

Den Medien nach ist im VZ Bachtel die Zufriedenheit von einzelnen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern nicht optimal.

Seit 2014 hat die Leitung des VZ gewechselt. Durch den Führungswechsel soll die Fluktuation zugenommen haben.

Eine Umfrage der Mitarbeitenden soll der Führung Gewissheit gegeben haben, dass die Mehrheit mit den Vorgesetzten zufrieden ist.

Aus diesen Gründen stellen sich folgende Fragen, welche sich nur auf die Vollzugsanstalt Bachtel (ohne Meilen) richten, an den Regierungsrat:

1. Wie viele Frühpensionierungen hat es in den Jahren 2010, 2011, 2012, 2013, 2014, 2015, 2016 gegeben? Bitte im Vergleich zu den ordentlichen Pensionierungen?
2. Wie viele Kündigungen hat das Amt für Justizvollzug in den Jahren 2010, 2011, 2012, 2013, 2014, 2015, 2016 an die Mitarbeitenden vom VZB ausgesprochen?
3. Wie viele Mitarbeitende des VZB haben in den Jahren 2010, 2011, 2012, 2013, 2014, 2015, 2016 gekündigt.

Die Fragen 1-3 bitte mit einer tabellarischen Darstellung beantworten. Nach Möglichkeit einen Vergleich mit vergleichbaren Vollzugsanstalten.

4. Wurde die Mitarbeiterbefragung von extern vorgenommen? Wenn nicht, dann bitte, wer hat die Fragen erstellt, nach welchen Kriterien?
5. Wer hat die Fragen ausgewertet?
6. Wurden Schlüsse aus der Befragung gezogen, wenn ja, welche?
7. Haben Mitarbeitende, die krankgeschrieben sind, z. B. Burnout, intakte Chancen an den angestammten Arbeitsplatz zurückzukehren?
8. Welchen Plan hat die Amtsleitung, wie die bekannten Probleme zur Zufriedenheit der Mitarbeitenden gelöst werden?

Peter Preisig